

News Release

各位

2023年5月15日 株式会社エナリス

経済産業省「GX リーグ」への参画について

株式会社エナリス(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:都築実宏、以下、エナリス)は、 経済産業省が主導する「GX(グリーントランスフォーメーション)リーグ」に参画します。

「GX リーグ」は、2050 年カーボンニュートラル達成に向けて経済社会システム全体を変革し、経済成長と環境保護が両立する社会を確立することを目指し、産・官・学が一体となって議論と新たな市場創造のための実践を行う場として創設されました。

2022 年度は、その構想に賛同する企業によって、GX リーグ実装のための準備が進められており、エナリスもその一員として活動してきました。(2022 年3月 25 日配信プレスリリース:経済産業省「GX リーグ基本構想」への賛同について)

今年度より「GX リーグ」が本格稼働するにあたり、改めて同リーグの主旨に賛同し、正式に 参画することを決定しました。

エナリスでは、カーボンニュートラルに貢献する新しいエネルギーソリューションの開発、新しいエネルギーサプライチェーンの構築を目指して、多くの企業と協業してきました。GX リーグへの参画は、パートナーシップの幅をさらに広げ、分野を超えたイノベーションを促進するものと期待しています。

エナリスは、GX リーグへの参画を通じ、2050 年カーボンニュートラルの目標達成に貢献するとともに、豊かな未来社会づくりに貢献する新しい電力システムの実現を目指します。